

Huelga Electricista en Buenos Aires Contra el Secuestro de Oscar Smith

"No Creemos que Haya Sido la Guerrilla", Dijo un Sindicalista

(UPI-IPS-AP)

Buenos Aires, 14 de febrero.—"No creemos que Smith haya sido secuestrado por la guerrilla", dijo esta tarde Alberto Delfico, el segundo hombre de la filial Buenos Aires del Sindicato de Luz y Fuerza.

Oscar Smith, de 46 años de edad, líder del sindicato metropolitano de los trabajadores de las empresas de electricidad, fue secuestrado el viernes por la mañana al salir de su domicilio, ubicado en una localidad suburbana, por un grupo de individuos armados que interceptaron su automóvil.

Delfico dijo a **United Press International** que la guerrilla de izquierda, en caso de haber secuestrado al dirigente, "nos habría avisado a nosotros y también los diarios, porque es lo que hace siempre".

El gremialista afirmó que los delegados del Sindicato, bajo la tutela de un interventor militar, han mantenido reuniones con altos jefes del Ejército para esclarecer la desaparición de Smith.

"Nos dieron el ciento por ciento de seguridades de que el Ejército no tiene nada que ver y el noventa por ciento de que tampoco ha intervenido la Policía Federal", dijo Delfico.

Los trabajadores de las empresas eléctricas de la Capital Federal abandonaron hoy sus tareas a partir de las 10 de la mañana en repudio por la desaparición del ex secretario general del Sindicato de Luz y Fuerza de la capital, Oscar Smith, quien desapareció en la mañana del viernes pasado, sin que hasta el momento se tengan noticias sobre su paradero.

Los trabajadores agrupados en el Sindicato de Luz y Fuerza, abandonaron sus puestos de trabajo sin que se produjeran incidentes y, según lo aclaró un vocero empresario, sólo quedaron cumpliendo sus tareas, los integrantes de las guardias técnicas indispensables para el mantenimiento del servicio.

El paro dispuesto alcanza únicamente a los trabajadores de la Capital Federal y Gran Buenos Aires y se extenderá hasta las 24 horas de hoy.

Mañana por la mañana el ex Consejo Directivo del sindicato volverá a reunirse para analizar la situación, a la vez que los secretarios generales de sindicatos del interior del país adheridos a la Federación Argentina de Trabajadores de Luz y Fuerza (FATLYF) realizarán un plenario, en esta capital para resolver la actitud que adoptarán sus organizaciones.

Por otra parte, los sindicalistas continúan realizando activas gestiones ante diversos organismos oficiales tendientes a lograr el esclarecimiento de la desaparición de su ex secretario general.

Los integrantes del ex Consejo Directivo de Luz y Fuerza dieron a conocer un comunicado en el que expresan que Oscar Smith fue secuestrado por un grupo absolutamente minoritario, del cual no vale discernir si es de derecha o de izquierda. Lo mismo da. Saben la importancia que un conflicto energético puede jugar en sus planes de violencia y anarquía, y están dispuestos a cualquier cosa para que el conflicto perdure.

El texto sindical señala que el secuestro de su ex secretario general se produce "cuando comienza a encarrilarse hacia soluciones pacíficas el complejo conflicto gremial que nos afecta desde el 5 de octubre último".

El comunicado recuerda que "la semana anterior, el conflicto dio claras evidencias de tender hacia una solución pacífica, una solución en la que Smith fue un factor preponderante para gestarla y concretarla".

El comunicado agrega que "los argentinos, muchas veces pareceríamos dispuestos a aceptar lo que algunos teóricos no cesan de repetir: que no tenemos clase dirigente. Nosotros decimos terminantemente que no. Que hay argentinos responsables, capaces y Oscar Smith es un claro ejemplo de ello, y por ello fue secuestrado. Porque en momentos en que el conflicto parecía agravarse, y todos se desesperaban por las consecuencias que pudiesen derivarse, Smith se mantuvo sereno, firme, agotó todas las instancias y a pesar del escepticismo generalizado, logró el resultado que ya nadie creía".

LLEGA UN MINISTRO BRITANICO

El ministro de Estado de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Ted Rowlands, viajó esta noche a Buenos Aires con el propósito de negociar con las autoridades argentinas una solución al problema de las Islas Malvinas que desde hace 150 años, afecta las buenas relaciones entre la nación sudamericana y la corona británica.

Poco antes de partir Rowlands explicó: "Voy a pasar cinco días de mi viaje en las Islas, hablando con los isleños y estableciendo si existen las bases para futuras discusiones".

Luego de pasar la noche en Buenos Aires y de hacer una visita de cortesía al ministro de Relaciones Exteriores de la Argentina, César Augusto Guzetti, el funcionario británico volará a las Islas Malvinas para conferenciar con los dirigentes de la comunidad de 2 mil isleños y retornar después a la capital argentina, a fin de celebrar negociaciones sustanciales con el gobierno de Buenos Aires.

CINCO PERSONAS MUERTAS

Dos "Montoneros", según se informó, murieron en un enfrentamiento en Rosario, 350 kilómetros al norte, y en otra acción fueron abatidas dos mujeres que se dijo eran guerrilleras. No fueron identificadas. El cuarto, fue muerto en Resistencia, Chaco, mil kilómetros al norte, elevándose a por lo menos 174 los muertos este año por la violencia política.

Asimismo, una poderosa bomba fue colocada en una cabina de cambios del ferrocarril Roca, cerca de Buenos Aires, provocando interrupción del servicio ferroviario durar varias horas.

El atentado, según se dijo, fue cometido por guerrilleros izquierdistas que vienen protestando por la anunciada política gubernamental de despedir obreros estatales.

Los despedidos en los ferrocarriles llegaron ya a por lo menos 3 mil, según fuentes gremiales, y se dice que el plan incluye a otros 10 mil por lo menos, como parte de la política gubernamental de reducir el déficit fiscal.